



WHZ verabschiedet erste MBA-Absolventen

(whz) Am vergangenen Sonnabend wurden an der Westsächsischen Hochschule Zwickau die ersten Absolventen des MBA-Studiengangs „International Business“ verabschiedet. In einer Feierstunde im Rittersaal des Schlosses Schweinsburg wurde den Studierenden im Beisein ihrer Verwandten und Freunde der akademische Titel „Master of Business Administration“ verliehen.



Der fünfsemestrige, berufsbegleitende Distance-Education-Studiengang MBA „International Business“ wird seit Oktober 2008 an der WHZ angeboten. Er beinhaltet zahlreiche Online-Module, die via E-learning vermittelt werden, einige Präsenzmodule, die an der WHZ durchgeführt werden, und ein umfassendes Auslandsmodul, das der erste Jahrgang in der Slowakei absolvierte. Während dieses Auslandsaufenthalts wurden Lehrveranstaltungen an der Partnerinstitution Alexander-Dubček-Universität Trenčín besucht.





Das MBA-Studium bietet den Studierenden die Möglichkeit, ihre Managementtätigkeit im beruflichen Umfeld beizubehalten und in das Studium einzubringen. Ziel ist es, den Studierenden, die bereits einen akademischen und beruflichen Hintergrund besitzen, durch die Vermittlung betriebswirtschaftlich-strategischer Kenntnisse, Instrumente und Erfahrungen die Erweiterung ihrer persönlichen und beruflichen Qualifikation für das gehobene Management zu vermitteln. Studium und Lehre sind auf die integrative Ausprägung fachlicher, methodischer und sozialer Führungskompetenzen ausgerichtet.

Absolventin Michaela Gläß fasste in ihrer Abschlussrede die Vorzüge eines solchen Studiums zusammen: „Vom Geschäftsführer, über Qualitätsleiter und Dozenten bis hin zum Bundeswehroffizier traf eine bunt gemischte Gruppe Studierender aufeinander. Jedoch sind wir nicht nur wegen unseren heterogenen Ausbildungen und Berufserfahrungen, sondern auch durch eine motivierende Atmosphäre während des Studiums zusammengewachsen und konnten uns sowohl in beruflicher als auch in menschlicher Hinsicht gegenseitig bereichern.“

Mit diesem Abschluss stehen den Absolventen nun neue Karrieremöglichkeiten in der unternehmerischen Praxis, aber auch im wissenschaftlichen Bereich offen.

